
ACTA NUM. 21 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 7 DE NOVIEMBRE DEL 2006. DEL PRIMER PERIODO 
ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
 FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON  OCHO MINUTOS, DEL DIA 
SIETE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL SEIS, CON LA ASISTENCIA DE 
CUARENTA Y DOS LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 
ABIERTA LA SESIÓN.
 
ACTO SEGUIDO SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA 
AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 
UNANIMIDAD.  

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIÓ 1  ASUNTO, AL CUAL SE LE DIO EL TRAMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). 

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             
CC. DIPUTADOS:

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

INFORME DE COMISIONES: 
EL C. DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, DIO LECTURA A 
DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL 
GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, A FIN DE QUE SE SOLICITE AL 
ÓRGANO SUPERIOR DE FISCALIZACIÓN, LA PRESENTACIÓN DE UN 
INFORME DETALLADO DEL COMPORTAMIENTO DE LAS CUENTAS QUE 
REPRESENTAN UN PASIVO PARA EL MUNICIPIO DE MONTERREY, 
DURANTE EL PERÍODO COMPRENDIDO DEL 1 DE NOVIEMBRE DE 2003 
AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2006.- ACORDÁNDOSE INSTRUIR A LA 
CONTADURÍA MAYOR INFORME SOBRE LO SOLICITADO.- INTERVINO 
EL DIP. SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ CARRERA, EN LOS TÉRMINOS 
DEL ARTICULO 49 DEL REGLAMENTO INTERIOR, PRESENTANDO VOTO 
PARTICULAR.- INTERVINIERON LOS DIPUTADOS: FERNANDO KURI 
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GUIRADO, SERGIO CEDILLO OJEDA Y ZEFERINO JUÁREZ MATA 
EXCUSÁNDOSE DE PARTICIPAR EN LA VOTACIÓN Y DISCUSIÓN DEL 
DICTAMEN.-  INTERVINIERON EN EL VOTO PARTICULAR LOS 
DIPUTADOS: RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ EN CONTRA; GERARDO 
JAVIER GARCÍA MALDONADO A FAVOR; GREGORIO HURTADO LEIJA 
EN CONTRA;  BENITO CABALLERO GARZA A FAVOR; JESÚS HINOJOSA 
TIJERINA EN CONTRA; INTERVINO CON UNA INTERPELACIÓN EL DIP. 
ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA.- FUE DESECHADO EL VOTO 
PARTICULAR POR 21 VOTOS EN CONTRA; 16 VOTOS  A FAVOR.- 
ENSEGUIDA NO HABIENDO INTERVENCIONES EN CONTRA NI A FAVOR 
DEL DICTAMEN, INTERVINO EL DIP. NOE TORRES MATA DANDO UNA 
BREVE EXPLICACIÓN DE LA FUNDAMENTACIÓN EN QUE SE 
SUSTENTÓ EL DICTAMEN.- INTERVINO CON UNA MOCIÓN EL DIP.  
JOSE SALVADOR TREVIÑO FLORES.-  FUE APROBADO EL DICTAMEN 
POR MAYORÍA DE 21 VOTOS A FAVOR Y 16 VOTOS EN CONTRA. 

EL C. DIP. BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, A NOMBRE DE LA 
COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA, COMUNICÓ QUE LES FUE 
TURNADO EL EXPEDIENTE 3847, QUE CONTIENE LA SOLICITUD DEL C. 
SERGIO JOSÉ GUTIÉRREZ HERNÁNDEZ, DIPUTADO DE LA LXX 
LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO, MEDIANTE LA CUAL 
SOLICITA QUE EL R. AYUNTAMIENTO DE SAN PEDRO GARZA GARCÍA, 
N.L., REMITA COPIA DEL PROYECTO DE MODIFICACIÓN AL 
REGLAMENTO DE ZONIFICACIÓN Y USO DE SUELO. POR LO QUE 
PROPONE QUE EL EXPEDIENTE EN MENCIÓN SEA RETURNADO A LA 
COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO.- INTERVINO EL DIP. RICARDO 
VÁZQUEZ SILVA DANDO UNA BREVE EXPLICACIÓN DE LA 
FUNDAMENTACIÓN EN QUE SE SUSTENTÓ EL DICTAMEN.- EL CUAL 
FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS.

EL C. DIP. FERNANDO KURI GUIRADO, DIO LECTURA A DICTAMEN 
RELATIVO A LA SOLICITUD DEL C. LIC. RUBÉN DARÍO VILLARREAL 
ANDRADE, PRESIDENTE MUNICIPAL DE EL CARMEN, NUEVO LEÓN. 
PARA QUE SE MODIFIQUE EL DECRETO NÚMERO 93 PUBLICADO EN 
EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO EN FECHA 26 DE MAYO DE 2004, 
DONDE SE DESAFECTA DEL DOMINIO PÚBLICO UN ÁREA MUNICIPAL, 
YA QUE POR UN ERROR INVOLUNTARIO EN LA LISTA DE FAMILIAS 
BENEFICIADAS, SE ANOTO COMO BENEFICIARIO A UNA  PERSONA 
QUE NO CORRESPONDÍA.- ACORDÁNDOSE DEJAR SIN MATERIA LA 
SOLICITUD.- INTERVINO APOYANDO EL DICTAMEN EL DIP. JOSÉ 
SALVADOR TREVIÑO FLORES.- EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD DE 38 VOTOS.

ASUNTOS GENERALES:
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EL C. DIP. JAVIER PONCE FLORES, A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO,  POR EL QUE 
ESTA LEGISLATURA INSTRUYE A LA CONTADURÍA MAYOR DE 
HACIENDA A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA, SE SIRVA 
REQUERIR A LA FUNDACIÓN MONTERREY 2007, A.C. LOS 
DOCUMENTOS E INFORMES DE CONTABILIDAD NECESARIOS, Y 
PROCEDA A AUDITAR EL EJERCICIO 2005 DE LA ACTIVIDAD 
FINANCIERA DE DICHA ENTIDAD, DEBIENDO RENDIR EL INFORME 
CORRESPONDIENTE A ESTA SOBERANÍA.- SE TURNO A LA COMISIÓN 
DE HACIENDA DEL ESTADO. 

EL C. DIP. FÉLIX CORONADO HINOJOSA, A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PRI, PRESENTO PUNTO DE ACUERDO, PARA QUE SE 
SOLICITE RESPETUOSAMENTE AL TITULAR DE LA DELEGACIÓN 
NUEVO LEÓN DE LA PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA DE LA 
REPUBLICA, PARA QUE EN BASE AL MAPEO DE LOS PUNTOS DE 
VENTA DE DROGAS Y ENERVANTES AL MENUDEO, LLAMADAS  
“NARCOTIENDITAS”,  REALICE UNA EXHAUSTIVA INVESTIGACIÓN DE 
DICHOS PUNTOS, CON EL OBJETO DE QUE SE LOGRE LA DETENCIÓN 
Y CONSIGNACIÓN ANTE LOS JUZGADOS FEDERALES DE LOS SUJETOS, 
CUYA CONDUCTA SEA CONSTITUTIVA DEL DELITO DE VENTA DE 
DROGAS.- INTERVINIERON  LOS DIPUTADOS: MARIA DOLORES LEAL 
CANTU; FERNANDO KURI GUIRADO, ZEFERINO JUÁREZ MATA.- SE 
TURNO A LA COMISIÓN DE JUSTICIA Y SEGURIDAD PUBLICA.  

EL C. DIP. JESÚS HINOJOSA TIJERINA, A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTO PUNTÓ DE ACUERDO PARA QUE 
ESTE CONGRESO SOLICITE AL DIRECTOR DE METRORREY C. 
ROLANDO VALLE FAVELA, ACOMPAÑE A UNA COMISIÓN DE 
DIPUTADOS A REALIZAR UNA VISITA AL LUGAR EN DONDE SE 
DESARROLLAN LOS TRABAJOS DE AMPLIACIÓN DE LA LÍNEA DOS 
DEL METRO, CON EL OBJETO DE QUE EXPLIQUEN SOBRE LOS 
PROBLEMAS QUE HAN SURGIDO EN LA CALIDAD DE LOS TRABAJOS 
DE LA MENCIONADA OBRA. DEFINIÉNDOSE LA FECHA DEL 
ENCUENTRO DE ACUERDO A LA AGENDA DE TRABAJO DEL 
FUNCIONARIO Y DE LA QUE SE TIENE EN ESTE CONGRESO.- 
INTERVINIERON LOS DIPUTADOS: FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ; 
JESÚS HINOJOSA TIJERINA; RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ;. NORMA 
YOLANDA ROBLES ROSALES, DIEGO LÓPEZ CRUZ.- INTERVINIERON 
CON MOCIONES LOS DIPUTADOS FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ Y 
NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES.- AL CONSIDERARSE 
SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO EL TEMA.- INTERVINIERON LOS 
DIPUTADOS ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, JESÚS HINOJOSA 
TIJERINA Y JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN, RESPECTO AL TRÁMITE 
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DEL ASUNTO.-  FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR 
UNANIMIDAD, CON EL SEÑALAMIENTO DE QUE LA COMISIÓN QUE 
SE SEÑALA, SEA LA DE TRANSPORTE.
 
EL C. DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, A NOMBRE DEL 
GRUPO LEGISLATIVO DEL PT,  PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO,  PARA 
QUE SE SOLICITE RESPETUOSAMENTE AL R AYUNTAMIENTO DE 
SANTA CATARINA, N.L., SIN MENOSCABO DE LA AUTONOMÍA 
MUNICIPAL, NO PUBLICAR EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO,  
NI EN AL GACETA MUNICIPAL, EL PLAN DE APROVECHAMIENTO 
SUSTENTABLE DE LA HUASTECA, 2006-2030, POR VIOLENTAR EL 
DECRETO PRESIDENCIAL POR EL CUAL SE DECLARA ÁREA NATURAL 
PROTEGIDA EL “PARQUE NACIONAL CUMBRES DE MONTERREY”, 
PUBLICADO EN EL DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN EL 17 DE 
NOVIEMBRE DE 2000.- INTERVINIERON LOS DIPUTADOS: RICARDO 
VÁZQUEZ SILVA, GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, CARLOTA VARGAS 
GARZA, ZEFERINO JUÁREZ MATA, SE ANEXA AL EXPEDIENTE 4128 
QUE SE ENCUENTRA EN LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO. 

EL C. DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, A NOMBRE DEL PAN, 
PRESENTO UN POSICIONAMIENTO EN RELACIÓN  A QUE EL ALCALDE 
SUBSTITUTO DE MONTERREY, EN SU ÚLTIMO INFORME DE GOBIERNO 
DESTACÓ LOS LOGROS ALCANZADOS POR LA ADMINISTRACIÓN 
2003-2006 Y AUN CUANDO SE RECONOCIERON TAMBIÉN PROYECTOS  
NO REALIZADOS, NO SE HIZO MENCIÓN A LOS FRACASOS EN EL 
MANEJO FINANCIERO QUE HA NECESITADO DE GESTIONES 
EXTRAORDINARIAS DE RECURSOS ANTE EL GOBIERNO DEL ESTADO 
Y DE LA FEDERACIÓN. POR LO QUE EL DIP. MARTÍNEZ VALDEZ 
SEÑALÓ UNA SERIE DE PROYECTOS INCONCLUSOS Y ERRÓNEAS 
ACCIONES DE GOBIERNO.- INTERVINO LA DIPUTADA CARLOTA 
VARGAS GARZA.  

 LA C. DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, HIZO MENCIÓN AL 
ACCIDENTE AUTOMOVILÍSTICO SUSCITADO EN LAS CALLES DE 
MATAMOROS Y ZUAZUA EN DONDE UNA  PERSONA EN ESTADO DE 
EBRIEDAD  PROVOCÓ EL  PERCANCE EN DONDE PERDIÓ LA VIDA  
UNA MADRE DE FAMILIA. Y DE ACUERDO A LA LEGISLACIÓN 
VIGENTE LA RESPONSABLE SALDRÁ LIBRE YA QUE MURIÓ UNA  
PERSONA. ES POR ELLO, QUE HACE UN LLAMADO A LOS 
INTEGRANTES DE ESTA LEGISLATURA A TOMAR DECISIONES 
RESPONSABLES POR EL BIEN DE LA CIUDADANÍA, APOYANDO LA 
INICIATIVA QUE PRESENTARON EN EL MES DE OCTUBRE, PARA 
REFORMAR POR MODIFICACIÓN DEL ARTICULO 16 BIS DEL CÓDIGO 
PENAL PARA CALIFICAR COMO DELITO GRAVE CUANDO EL 
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CONDUCTOR DE UN VEHÍCULO EN VOLUNTARIA INTOXICACIÓN, 
PROVOQUE LA MUERTE DE UNA O MÁS PERSONAS.-  INTERVINIERON 
DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: GILBERTO 
TREVIÑO AGUIRRE, ZEFERINO JUÁREZ MATA. 

PARA OTRO TEMA, LA C. DIP. MARIA GUADALUPE GUIDI KAWAS, HIZO 
UN LLAMADO A LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE DICTAMEN 
LEGISLATIVO DE EQUIDAD Y GENERO, PARA QUE CONSIDERE LA 
POSIBILIDAD DE CONVOCAR A REUNIÓN DE TRABAJO CON EL FIN DE 
ANALIZAR, DISCUTIR Y EN SU CASO, TOMAR ACUERDOS, EN LO 
RELATIVO A DIVERSAS RECOMENDACIONES PARA EL CASO DE 
MÉXICO, DE LA CONVENCIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS, SOBRE LA 
ELIMINACIÓN DE TODAS LAS FORMAS DE DISCRIMINACIÓN CONTRA 
LAS MUJERES.- INTERVINO LA DIP.  LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ 
SEÑALANDO QUE YA ESTA PROGRAMADA LA REUNIÓN PARA EL 
PRÓXIMO MARTES A LAS 5:00 DE LA TARDE.- TAMBIÉN INTERVINO LA 
DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES ABUNDANDO EN EL TEMA.

PARA OTRO TEMA, EL DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ,  A NOMBRE 
DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, 
PARA QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE ATENTAMENTE A TRAVES DE 
LA COMISIÓN CORRESPONDIENTE A LA SECRETARIA DE  
DESARROLLO URBANO DEL MUNICIPIO DE MONTERREY, SE SIRVA 
REMITIR INFORMES RELATIVOS AL OTORGAMIENTO DEL USO DE 
SUELO RESIDENCIAL Y COMERCIAL EN LOS TERRENOS QUE FUERAN 
PROPIEDAD DE INDUSTRIAL MINERA MÉXICO EN LA CIUDAD DE 
MONTERREY, AHORA CONOCIDA COMO “CÉNTRIKA” EN EL CUAL SE 
ENCUENTRAN CONFINADAS ALREDEDOR DE 500 MIL TONELADAS DE 
RESIDUOS PELIGROSOS. DEBIENDO ACOMPAÑAR A LOS INFORMES 
LOS DICTÁMENES DE LAS DIVERSAS AUTORIZACIONES. Y DE HABER 
UN RIESGO EN LA SALUD PARA QUIENES HABITARÁN LOS 
FRACCIONAMIENTOS A CONSTRUIR SE PROCEDA A LA SUSPENSIÓN 
DE LOS TRABAJOS MIENTRAS SE REALICE UNA INVESTIGACIÓN MÁS 
PROFUNDA.-
 
SIENDO LAS CATORCE HORAS CON CINCO MINUTOS EL PRESIDENTE 
COMUNICO QUE EL TIEMPO REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN SE 
HABÍA AGOTADO. INTERVINO EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA 
PROPONIENDO SE AGOTE LA DISCUSIÓN DEL TEMA, DE LECTURA AL 
ORDEN DEL DÍA Y SE DÉ POR CONCLUIDA LA SESIÓN.- FUE 
APROBADA LA PROPUESTA POR MAYORÍA.

INTERVINIERON EN LA DISCUSIÓN DEL TEMA DE USO DE SUELO DE 
CÉNTRIKA LA C. DIP.  CARLOTA VARGAS GARZA QUIEN PROPUSO QUE 
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SE SOLICITE EL EXPEDIENTE TÉCNICO CERTIFICADO.-  SE TURNO EL 
PUNTO DE ACUERDO A LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO.

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DIA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS 
CATORCE HORAS CON DOCE  MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN  

C. SECRETARIA:    C. SECRETARIO:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS  DIP. JAVIER PONCE FLORES
CAVAZOS.

ACTA NUM. 21-LXXI-06. 
MARTES 7 DE NOVIEMBRE DE 2006.

ASUNTOS EN CARTERA

1.- OFICIO  NÚM. PMH/1904/2006 SIGNADO POR EL C. PRESIDENTE 
MUNICIPAL DE HIGUERAS, N.L.,  MEDIANTE EL CUAL REMITE 
PROPUESTA DE VALORES CATASTRALES PARA TERRENOS RÚSTICOS Y 
FRACCIONAMIENTOS NUEVOS.- DE ENTERADO Y DE ACUERDO A LO 
PREVISTO POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 
GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN QUINTA DE 
HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 


